

Umweltamt, 27.4.2018

## **Mitteilung zur Sitzung des AfUK am 8. Mai 2018**

### **Runder Tisch „Mountainbiken in Bielefeld“**

Der vom AfUK initiierte Runde Tisch hat am 21. März 2018 erstmalig getagt. Auch eine Vertreterin der Umweltverbände nahm nach Zustimmung der Teilnehmenden an der Sitzung teil. Die Vertreter der Mountainbiker- Initiative stellten ihr Konzept und ihre Herangehensweise vor, die im Folgenden an kritischen Streckenabschnitten z.B. im Naturschutzgebiet unter rechtlichen und ökologischen Gesichtspunkten zu diskutieren ist. Das nächste Treffen findet im Juni statt.

M. Wörmann